
Point 14 – Rapport du comité et décharge 

 

La pandémie a mis sous pression le comité qui s’est rencontré davantage que les années 

précédentes.  

Voici les activités de chacun : 

-Martine Busset  Secrétariat  Lettres – convocations – PV de          

                                                                                séances de comité et de l’AG 

    Marketing   Internet – Publicité                  

                                                                                Contact avec les médias  

                                                                    

-Alexandra Henchoz  Vice-présidente  

Trésorière 

 Responsable des tournois 

            Licences 

     SIX 

 

-André Lemarchand Gestion des membres 

 Site de réservation 

  

-Antonino Scilipoti  Technique des installations 

    Président de la commission technique 

    Règlements 

    Technique du bâtiment 

    Entretien des courts (seconde Luis) 

 

Serge Leuenberger Responsables des manifestation et événements, Marketing.  

 

Le comité est un collège de travail ou chacun amène ses réflexions et ses avis, ce qui 

provoque de vives discussions intéressantes et constructives. Cette synergie entre les 

membres du comité et le dynamisme qui s’en dégage amène de l’innovation et des 

perspectives pour le fonctionnement du club et surtout pour son avenir. 



Cette année, il était important d’être réactif et flexible pour trouver des solutions aux 

problèmes créés par la pandémie.    

Nous allons continuer à entretenir de bonnes relations avec la Municipalité d’Echallens et 

ses employés et également la relation avec Christophe Monod et son staff ainsi qu’avec les 

restaurateurs et son équipe.  

Nous allons également continuer à entretenir notre Club et à améliorer votre confort. En 

fonction des possibilités financières, on tente toujours d’améliorer l’existant. 

 

 

Pour le comité : Jean-Claude Béguin 

 

 


